

Le projet consiste principalement à ne rien faire.

Tous les jours, arrêter tout ce qui peut l'être pendant une durée de 15 minutes dans tout établissement (tout sauf les hôpitaux, frigo, ext... bien évidemment).

Economiser et optimiser le maximum d'énergie pendant 15 minutes en impactant le moins possible la perte Annex que cela peut engendrer (expl: Argent ext...)

Rien faire peut permettre d'économiser à grande échelle, débrancher la prise peut aussi permettre de retrouver un monde sans technologie tout en faisant du bien à la Planète.

Un vote serait mis en place pour déterminer à quel moment cette pose pourrait être la plus optimale pour tout le monde.

Une fois déterminé, une sonnerie serait mise en place et actionnée au moment voulu.